



## Grosse Grube für «Sickinga-Halle»

**UNTERSIGGENTHAL** (chr) – Mit seinen vier Obergeschossen sowie angebautem Saal und Feuerwehrmagazin hat das Gemeindehaus eine stattliche Grösse. Trotzdem sieht es, auf dem von Hanspeter Kühni mit einer Drohne aufgenommenen Bild, recht klein aus. Das

hat mit der imposanten Grube zu tun, die sich momentan zwischen Gemeindehaus (oben) und Raiffeisenbank (unten, nicht auf dem Bild) auftut. Für 32 Millionen Franken entsteht hier die «Sickinga-Halle» mit Dreifachturnhalle und einer separaten Mehrzweckhalle mit Bühne. Dazu

ein Parkhaus sowie ein neuer Dorfplatz. Laut Auskunft der Gemeindekanzlei sind die Bauarbeiten auf Kurs und bereits fast alle Aufträge vergeben. Somit kann damit gerechnet werden, dass der Bau wie vorgesehen im Jahr 2023 bezugsbereit sein wird.